

BUSCABA ALCALDÍA

Se baja otro candidato de la contienda en Veracruz

POR ROXANA AGUIRRE
Y LOURDES LÓPEZ
Corresponsales
nacional@gmm.com.mx

ALTO LUCERO, Ver.— El candidato del PAN a la alcaldía de Alto Lucero, Veracruz, Erik Iván Aguilar López, renunció a su candidatura. Dijo que era por causas ajenas a su voluntad y que era una de las decisiones más difíciles que había tomado.

Con esta dimisión van cuatro candidatos que se retiran de las elecciones para la renovación de los 212 ayuntamientos.

Aguilar López publicó un mensaje a través de sus redes sociales en donde informó sobre su renuncia.

“Por este medio les hablo con el corazón en la mano, lamento informarles que por causas ajenas a mí he tomado la difícil decisión de retirarme de esta contienda electoral, agradezco cada comentario positivo que tuvieron hacia mi persona, esperando me comprendan, ya que sólo Dios y ustedes saben todo el cariño que le tengo a mi pueblo, siendo las 2 am del día 1 de mayo un servidor se retira, haciéndoles saber que ha sido una de las decisiones más difíciles que he tomado”, escribió.

- Aguilar López es conocido en la zona, pues en 2019, cuando era diputado local, fue desafortunado por robarse un cadáver en Alto Lucero, cuando supuestamente obligó a personal de un hospital a entregarle el cuerpo de un hombre que



Foto: Especial

Erik Iván Aguilar López iba por como abanderado del Partido Acción Nacional.

Identifican a homicidas de aspirante

XALAPA.— En el homicidio del candidato a la alcaldía de Coxquihui, Veracruz, Germán Anuar Valencia hubo autores intelectuales y ya fueron identificados, reveló la gobernadora Rocío Nahle durante una entrevista previa al desfile conmemorativo del Día del Trabajo.

El pasado lunes, cuando arrancaba su campaña, el candidato de la alianza Morena-PVEM fue baleado por hombres que también agredieron a otras seis personas que aparentemente continúan hospitalizadas.

“Es lamentable, pero ya tenemos identificado al agresor y a los agresores intelectuales”, sostuvo la mandataria estatal, quien el martes informó que fueron identificados los autores materiales.

— Lourdes López

murió luego de ser atropellado. Fue detenido en julio de 2020 y saltó de prisión en 2022 cuando se le cambió la medida cautelar por prisión domiciliaria.